

◇小規模特任校◇ 神埼市内全域から就学できます。



希望の子

学校 HP

令和8年2月9日(月)

第19号

校長 吉家恵美



【来年度のことを考えながら】

2月も半ばを迎えています。特に、高学年は来年度の委員会活動を新体制ですぐに活動できるよう、この時期から準備を始めています。

6年生は卒業まであとひと月あまりとなりました。小さい学校ですので、一人一人の役割も多いのですが、「自分から率先して行動する」ことが増えていて、とても素晴らしいです。

また、昼休みはほとんどの児童が外で遊んでいます。学年問わず、声を掛け合いながら体いっぱい使って遊ぶ姿は本当に微笑ましいものです。

朝の旗揚げ。人数が少ないので週に数回揚げています。写真は、下学年にやり方を教えてくれている様子です。ありがとうございます！



今の3年生が仲間入りする委員会活動。保健、体育、図書、運営と仕事がたくさん。やりがいを感じてほしいです。

【参観・応援ありがとうございました】

【～授業参観＆なわとび大会～】

1月30日（金）は、寒い中、参観日に来ていただきありがとうございました。それぞれの学級の子ども達、4月からの成長が見られたでしょうか。1・2年教室では「できるようになったこと発表会」があつたいて、それぞれ勉強や運動で頑張ったことを披露していました。

また、3校時目に「なわとび大会」を保護者参観の形で実施しました。子ども達は、休み時間や体育の学習で練習してきたことを発揮しました。

子ども達の挑戦する姿、声をかけて励まし合う姿、自分の言葉でアピールポイントを述べる姿はとても素敵でした。



1・2年 生活科



3・4年 音楽



5・6年 図工

アートカードを使って絵画を味わい、気付きを保護者様も交えて交流していました。



リコーダーの演奏がとても上手になっていました。歌いたい歌を次々に選んで、一人でも元気で歌っていました☆彡。



【「脊振」ならではの体験活動】

2月5日（木）は、森崎三善様にご指導いただき、5年生が「さしみこんにゃく作り」に挑戦しました。また、6日（金）には、脊振椎茸部会と脊振公民館様のご協力のもと、3・4年生が「椎茸の菌打ち作業」の体験をしました。これらの体験は脊振町の特産物の生産等に直接関わることができます。児童数が減っても継続してくださることを、とてもありがとうございます。

